



Pièces

6 Pièces

Superficie

139 m²

Référence

0601812714

Prix

1 060 000 €

Auron

Appartement à vendre (06660)

Auron 5/6 pièces place centrale 140m² + 3 terrasses. Sublime appartement 5/6 pièces aux prestations haut de gamme situé en plein cœur de la station d'auron, sur la place centrale, dans une résidence récente livrée en 2015. Appartement d'angle de 143 m² composé d'une entrée avec penderie, d'un grand double séjour avec cuisine us équipée donnant sur une profonde terrasse. 4 spacieuses chambres chacune donnant sur une terrasse, 2 salles de douches avec wc, équipée d'un chauffage par le sol, dressings. Nombreuses prestations : cheminée électronique, volets et store électrique, chauffage centrale ...

Auron 5/6 rooms central place 143m² + 3 terraces. Sublime 5/6 room apartment with top-of-the-range services located in the heart of the resort of auron, on the central square, in a recent residence delivered in 2015. Angel apartment of 143 m² composed of an entrance with wardrobe, a large double living room with equipped us kitchen opening onto a deep terrace. 4 spacious bedrooms each opening onto a terrace, 2 shower rooms with wc, equipped with underfloor heating, dressing rooms. Many services: electronic fireplace, shutters and electric blind, connected central heating, videophone... The ...

CONFIANCE IMMOBILIÈRE

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

